

EL MODELO ÁRBITRO EL CHISME DE LA SEMANA

1) Ese árbitro de fútbol, que acaba de ascender a Tercera División, ha debutado como modelo por la provincia. Su padre es periodista. 2) Hablando de periodistas, ¿quién es ese periodista toledano que tiene un vídeo de los comienzos de Sara Carbonero en la facultad de periodismo?. Seguro que ahora valdría dinero. 3) ¿Quién es esa modelo toledana que tiene una buena amistad con el único torero catalán, al que llama "maestro"? 4) ¿Y esa otra Miss Toledo que acaba de salir en un reportaje de una revista en Miami?. 5) La gente de la cafetería "Los Serrano" va a poner en marcha, a finales de agosto, "El Chuletero". 6) ¿Quién es esa empresaria afincada en Toledo que va todos los días al spa de un importante hotel?.



EN EXTREMADURA MABEL, PREMIADA

La directora toledana ha sido premiada por la Junta de Extremadura debido a su implicación en la lucha contra la trata de mujeres. Mabel, que dirigió un documental sobre el asunto llamado "Voces", recogerá el premio en un solemne acto que se celebrará el 21 de septiembre en Coria (Cáceres), de manos del Presidente de Extremadura, Guillermo Sánchez Vara. "Estoy contenta porque intento sensibilizar a la gente contra este terrible delito", dice la directora. FOTO: DE LA MORENA

el filón
IGNACIO ARIZAGA



Mujeres

Mabel Lozano se ha marchado de vacaciones, pero a la vuelta va a poner en marcha dos proyectos. El primero es un cortometraje de ficción sobre la trata de mujeres, un asunto que ya abordó en un documental, "Voces contra la trata", en el que puso en el disparadero a los clubes de alterne (ahora, en Toledo, las pobres prostitutas se ponen en las rotondas para que los proxenetas sigan con el "negocio", y parece que las drogan, porque se las ve sobreexcitadas, dando saltos, al menos las de Santa Bárbara). El segundo proyecto de Mabel versará, de nuevo, sobre la lucha de las mujeres en la sociedad actual.

Sigamos con mujeres. ¿Os acordáis de **Enmanuelle Temis**, la terapeuta esotérica de Cabañas de la Sagra?. Se hizo famosa porque vino al estadio del Toledo el año 2000 a desterrar los malos efluvios que padecía el equipo, que llevaba un montón de partidos sin ganar en casa. Llegaba el líder de 2ª A, el Salamanca, y el Toledo ganó. Unas imágenes de Canal Plus la dieron fama y luego la entrevistaron **José Ramón de la Morena** en "El Larguero" y el diario "Marca".

Pues bien, Enmanuelle presenta un libro en septiembre que se llama "Mujeres sin miedo. El tao de lo femenino", en el que aborda como trabajar las enfermedades de la mujer desde las emociones, todo con un punto esotérico y exótico. Por cierto, la escritora ha rechazado una oferta de una TV húngara para enseñar a echar las cartas a los televidentes, porque no se siente a gusto haciéndolo.

A otra cosa. **Andrés Iniesta**, el manchego universal, fue muy valiente cuando le entrevistaron en el diario "El País" sobre si prohibiría los toros. La misma pregunta le había hecho antes el diario a **Carles Pujol**, el capitán del Barcelona, y había respondido que sí los prohibiría. Andrés esgrimió la misma clase que exhibe cuando maneja el balón. "Al que no le gusten, que no vaya". Pues eso.

Y el diseñador **José Sánchez** hace el 12 de agosto un desfile de homenaje al Greco en las escaleras del Miradero. Abrirá y cerrará el pase la modelo **Esther Delgado**, que está siendo un ejemplo en la lucha contra el cáncer. Sánchez va a plantear un desfile original.

La modelo Esther Delgado, ejemplo de lucha contra el cáncer, abrirá y cerrará el desfile que hace José Sánchez el 12 de agosto en el Miradero